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   開     議 

 

 

○浅野敏明議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、ございませ

ん。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

３号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○浅野敏明議長 日程第１、市政一般に関する質

問を昨日に引き続き行います。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 金子豊美議員の質問 

 

 

○浅野敏明議長 順位６番、議席番号６番、金子

豊美議員。 

  （６番金子豊美議員登壇） 

○６番 金子豊美議員 おはようございます。昨

年９月定例会と同じ９月７日、二十四節気の一

つ、白露の一般質問となりました。 

 東京オリンピック・パラリンピックで活躍す

る選手の姿に歓喜する人たちがいる一方、今年

の８月、９月も昨年同様、静かで悲しい時節を

迎えました。笛、太鼓の音に合わせ勇壮に舞う

黒獅子舞、家内安全、身体堅固、交通安全、無

病息災など、様々な思いを込め、黒獅子に熱中

する人々の姿を見ることができないのがとても

残念です。祭りの中止や縮小など、各神社の関

係者や祭り関係者の苦悩、多くの市民の悔しさ

を思うと、心が沈みます。新型コロナワクチン

接種が進む中、一日も早く新型コロナウイルス

感染症が終息し、来年こそはにぎやかな祭り、

勇壮な黒獅子舞が各地区で舞う姿を期待しなが

ら、一般質問をさせていただきます。 

 項目は１つ、質問事項は５つです。 

 組織機構の見直しと生涯学習プラザの運営に

ついて質問をいたします。 

 今年の２月12日に開催された市議会全員協議

会において、組織機構の見直しについて当局よ

り説明がありました。目的について、新庁舎の

完成により、分散していた課等が一つの建物に

集まり、組織内での移動時間の短縮、意思決定

の迅速化、窓口対応の簡素化などが図られる一

方で、政策の効率的な推進、喫緊の行政課題や

市民のニーズへの対応することを目的に見直す

もの、また、教育委員会については、生涯学習、

文化とスポーツに関する施策を、効果的に進め

ることや他の分野と結びつけることで活動に広

がりを持たせるなどのため、これらの業務を市

長部局に移管するものとの説明でした。 

 このたびの組織機構の見直しの特徴として、

重要課題への対応、教育部門の組織見直し、学

校教育における課題への対応の３つの特徴を掲

げています。 

 重要課題への対応として、１つ目は、ＳＤＧ

ｓやゼロカーボン、ふるさと納税、教育委員会

における幼保小中高連携の推進などの重要課題

を推進するための室を新設。２つ目として、今

後控えている公共施設整備と計画に関する業務

を担うため、建設課に室を新設。 

 教育部門の組織の見直しについては、１つ目

は、生涯学習分野を各コミュニティセンター担

当が担い、地域とともに社会教育の展開を目指

す。２つ目として、文化資源を保存中心の取組


